

Jean Mathieu

Chevalier de l'Ordre national du Mérite, 2005

En janvier 2005, le consul général de France au Québec a nommé Jean Mathieu *chevalier de l'Ordre du mérite*. Professeur émérite de l'Université de Montréal, Jean Mathieu a consacré sa carrière à l'enseignement de la neurologie à la Faculté de médecine. Depuis sa retraite il y a une vingtaine d'années, il coordonne en Europe les activités d'enseignement et de recherche en médecine. En 1990, il avait été fait officier des Palmes académiques pour avoir consacré 35 ans de sa vie à la formation des médecins francophones, et aussi en reconnaissance des services rendus.

Ce nouvel honneur veut rendre hommage à une brillante carrière et souligner une « contribution exceptionnelle aux valeurs porteuses d'humanisme, d'éthique et de morale » comme le stipule le communiqué de présentation lors de la cérémonie de remise de la distinction. Le docteur Mathieu continue à travailler dans le milieu des facultés de médecine d'expression française, demeurant pour les jeunes générations un modèle remarquable.